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日野町告示第28号 

 令和６年第５回日野町議会臨時会を次のとおり招集する。 

   令和６年８月５日 

日野町長 﨏 田 淳 一 

１．期  日  令和６年８月９日 

２．場  所  日野町議会議場 

３．付議事件  ①建設工事請負契約の締結について 

        ②財産（動産）の取得について 

─────────────────────────────── 

○開会日に応招した議員 

小 林 良 泰              小 河 久 人 

坪 倉   敏              中 山 法 貴 

梅 林 智 子              金 川 守 仁 

松 本 利 秋              安 達 幸 博 

        中 原 信 男 

       ─────────────────────────────── 

○応招しなかった議員 

        竹 永 明 文 

       ─────────────────────────────── 
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──────────────────────────────────────────── 

第５回 日 野 町 議 会 臨 時 会 会 議 録 （第１日） 

令和６年８月９日（金曜日） 

──────────────────────────────────────────── 

議事日程 

令和６年８月９日 午前10時開会 

日程第１ 会議録署名議員の指名 

日程第２ 会期の決定 

日程第３ 諸般の報告 

（１）議会関係の報告（議長） 

（２）一般行政報告（町長） 

日程第４ 議案第50号 建設工事請負契約の締結について（町長） 

日程第５ 議案第51号 財産（動産）の取得について（町長） 

       ─────────────────────────────── 

本日の会議に付した事件 

日程第１ 会議録署名議員の指名 

日程第２ 会期の決定 

日程第３ 諸般の報告 

（１）議会関係の報告（議長） 

（２）一般行政報告（町長） 

日程第４ 議案第50号 建設工事請負契約の締結について（町長） 

日程第５ 議案第51号 財産（動産）の取得について（町長） 

       ─────────────────────────────── 

出席議員（９名） 

１番 小 林 良 泰        ２番 小 河 久 人 

３番 坪 倉   敏        ４番 中 山 法 貴 

５番 梅 林 智 子        ６番 金 川 守 仁 

７番 松 本 利 秋        ８番 安 達 幸 博 

        10番 中 原 信 男 

       ─────────────────────────────── 
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欠席議員（１名） 

        ９番 竹 永 明 文 

       ─────────────────────────────── 

欠  員（なし） 

       ─────────────────────────────── 

事務局出席職員職氏名 

局長 ────────── 中 田 早 文  書記 ────────── 小 川 由美子 

書記 ────────── 吉 川 理 恵 

       ─────────────────────────────── 

説明のため出席した者の職氏名 

町長 ────────── 﨏 田 淳 一  副町長 ───────── 音 田   守 

教育長 ───────── 安 達 才 智  総務課長 ──────── 景 山 政 之 

住民課長兼会計管理者 ── 荒 木 憲 男  企画政策課副主幹 ──── 伊 田 達 彦 

健康福祉課長 ────── 住 田 秀 樹  産業振興課長 ────── 杉 原 昭 二 

建設水道課長 ────── 音 田 雄一郎  教育課長 ──────── 遠 藤 律 子 

─────────────────────────────── 

午前１０時００分開会 

○議長（中原 信男君） おはようございます。 

 本日、竹永明文議員より欠席との報告を受けております。また、企画政策課長が本日欠席のた

め、伊田副主幹が説明補助員として出席をしております。 

 ただいまの出席議員数は９人であり、定足数に達してますので、これより令和６年第５回日野

町議会臨時会を開会いたします。 

 出席議員には、例規等確認のため、タブレット端末機使用を許可していますので、御了承くだ

さい。 

 直ちに本日の会議を開きます。 

 本日の議事日程は、お手元に配付いたしました日程のとおりであります。 

─────────────・───・───────────── 

  日程第１ 会議録署名議員の指名 

○議長（中原 信男君） 日程第１、会議録署名議員の指名を行います。 

 本臨時会の会議録署名議員には、会議規則第１２５条の規定により、３番、坪倉敏議員、４番、
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中山法貴議員の２名を指名いたします。 

─────────────・───・───────────── 

  日程第２ 会期の決定 

○議長（中原 信男君） 日程第２、会期の決定を議題といたします。 

 お諮りいたします。本臨時会の会期は、本日の１日間にいたしたいと思います。これに異議あ

りませんか。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（中原 信男君） 異議なしと認めます。よって、本臨時会の会期は、本日の１日間と決定

をいたしました。 

─────────────・───・───────────── 

  日程第３ 諸般の報告 

○議長（中原 信男君） 日程第３、諸般の報告を行います。 

 本町の監査委員から、地方自治法第２３５条の２の規定による例月出納検査の結果について報

告がありました。別紙写しを配付し、報告といたします。 

 次に、第４回定例会以後の議会関係について報告をいたします。 

 ６月２１日、日野郡議員研修会打合せ会を開催いたしました。 

 ６月２４日から２６日、西部町村議会議長会の行政調査に議長が参加しました。 

 ６月２４日、７月１日、１１日、１８日、２２日、議会だより１４０号発行のため、議会広報

常任委員会を開催しました。 

 ６月２７日、総務経済常任委員会を開催し、町有林の現地調査を行いました。 

 ７月１日、日南町で開催された西部町村議会正副議長、局長研修会に議長、副議長が出席いた

しました。 

 ７月３日、教育民生常任委員会を開催しました。 

 ７月７日、鳥取県消防ポンプ操法大会が米子市で開催され、議長ほか議員が出席いたしました。

なお、小型ポンプの部に出場した日野町消防団第１分団が見事優勝いたしました。同日、海鮮・

山鮮盛夏まげなもん祭が開催され、議長が出席しました。 

 ７月８日、鳥取県町村議会議長会定期総会に議長が出席しました。 

 ７月８日、９日、滋賀県大津市で開催された市町村議会議員研修に梅林議員が参加いたしまし

た。 

 ７月１１日、議員懇談会を開催しております。同日、議会から町長へ、リバーサイドひのに関
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する提言書を提出いたしました。 

 ７月１６日、庄原市で開催された地域高規格道路江府三次線建設促進期成会総会に議長、副議

長が出席しました。 

 ７月１８日、総務経済常任委員会を開催しております。 

 ７月２２日、鳥取県町村議会女性議員研修会が三朝町で開催され、梅林議員が参加いたしまし

た。 

 ７月２３日、鳥取県町村議会広報研修会が三朝町で開催され、議会広報常任委員が参加いたし

ました。 

 ７月２６日、反核平和の火リレーが行われ、議長が出席しました。 

 ８月５日、再生可能エネルギー調査特別委員会を開催し、参考人からの意見聴取を行いました。 

 続きまして、一般行政報告を﨏田町長が行います。 

 﨏田町長。 

○町長（﨏田 淳一君） 令和６年第４回議会定例会以降の一般行政報告をいたします。 

 ７月７日には、第７０回鳥取県消防ポンプ操法大会が米子市内にございます鳥取県消防学校に

おいて開催されました。この大会は、県内の各予選大会から勝ち上がった消防団が参加する大会

で、日野町消防団からは第１分団が小型ポンプ操法の部に出場され、昨年の優勝に続き、今年も

優勝されるという快挙を成し遂げられました。さらには、３番員として出場されました上妻裕二

さんが３番員の優秀選手賞を受賞されました。この場をお借りしましてお祝い申し上げますとと

もに、団員の皆様の日頃の訓練並びに努力の積み重ねに対し、感謝と敬意を表したいと思います。

なお、日野町消防団が優勝された操法大会の優勝旗並びに表彰状は、現在、役場庁舎ロビーに展

示しております。来庁された際には、ぜひ御覧いただきたいと思います。 

 同じく７月７日、金持テラスひのにおいて、日野町、境港市交流事業、海鮮・山鮮盛夏まげな

もん祭を開催いたしました。オープニングセレモニーには、境港市の伊達市長並びに加藤市議会

議員、日野町議会からは中原議長、そして特定非営利活動法人未来守りネットワーク、奥森理事

長の御臨席を賜り、御挨拶をいただきました。会場では、日野町産のスイートコーンをはじめと

する朝取れ野菜や山菜おこわなどの町特産品、境港市直送の様々な海産物が即売されました。ま

た、屋外では、カニ汁無料サービスやイワシ焼きの販売のほか、キッチンカーも多数出店をいた

だきました。当日は、猛暑の中ではございましたが、およそ８００人に達するほどの多くの方に

お越しいただき、大いににぎわったイベントとなったところでございます。 

 ７月１６日には、広島県庄原市において、令和６年度地域高規格道路江府三次線建設促進期成
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会総会が開催され、中原議長、松本副議長と共に副町長が出席しましたので、その概要を報告い

たします。 

 議案といたしましては、令和５年度事業報告及び収支決算、令和６年度運動方針及び負担金の

決定、収支予算及び規約改正の５議案が原案のとおり承認され、全線の早期完成に向けて、国及

び鳥取・広島両県に整備促進を要請する旨の決議がなされたところでございます。江府三次線は、

江府町から広島県三次市を結ぶ全長８６キロメートルで、これまでに生山道路、高道路が開通し、

現在、江府道路と鍵掛道路の工事が進められております。本町では、県事業で昨年度から江府町

武庫と日野町下菅の間、約９キロの事業化に向けた概略ルートの設計及び事業効果等の調査が進

められているところでございます。 

 ７月２２日には、鳥取市において令和６年度鳥取県国民健康保険団体連合会通常総会が開催さ

れ、出席しましたので、その概要を報告いたします。 

 議案といたしましては、令和５年度事業報告及び決算、令和６年度一般会計及び特別会計補正

予算など９議案が提案され、原案のとおり承認されました。また、報告事項では、保険者及び住

民の皆様への健康づくり、地域、職域連携の推進などが説明され、今後の方向性が示されました。

急速な高齢化の進展や医療費の増加など、国保の運営は多くの課題に直面しておりますが、町民

皆様が健康で安心して暮らせるよう、国民健康保険団体連合会との連携を強化してまいりたいと

思っております。 

 以上が一般行政報告でございます。 

○議長（中原 信男君） 以上で諸般の報告を終わります。 

─────────────・───・───────────── 

  日程第４ 議案第５０号 

○議長（中原 信男君） 日程第４、議案第５０号、建設工事請負契約の締結についてを議題とい

たします。 

 提出者の説明を求めます。 

 﨏田町長。 

○町長（﨏田 淳一君） ただいま上程されました議案第５０号、建設工事請負契約の締結につい

て御説明申し上げます。 

 議案書を御覧いただきたいと思います。これは、日野学園グラウンド改修工事に係る工事請負

契約について、予定価格が５，０００万円以上であることから、地方自治法第９６条第１項第５

号及び日野町議会の議決に付すべき契約及び財産の取得又は処分に関する条例第２条の規定によ
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り、議会の議決を求めるものでございます。 

 契約の方法は指名競争入札によるもの、契約金額は５，７９５万７，９００円、契約の相手方

は鳥取県日野郡日野町貝原２６１番地、株式会社佐伯建設、代表取締役、深田隆志でございます。 

 御審議いただきますようよろしくお願いいたします。 

○議長（中原 信男君） 説明が終わりましたので、これより質疑を行います。質疑はありません

か。 

 ７番、松本利秋議員。 

○議員（７番 松本 利秋君） この工事につきまして、体育関係の授業についてどのようにされ

るでしょうか。 

 それから、もう１点、通学時の安全確保をどのようにされるか、この２点について伺いたいと

思います。 

○議長（中原 信男君） 遠藤教育課長。 

○教育課長（遠藤 律子君） お答えいたします。 

 まず、御質問の意図としては、通常、この工事の期間の体育関係、体育の授業がどのように行

われるかということかと思います。体育の授業に関しましては、工事の期間中は主に屋内、体育

館を使用いたしますが、必要に応じて旧日野中学校のグラウンドを使用するという予定にしてお

ります。 

 それから、児童生徒の通学路の安全確保につきましてでございますけれども、現段階では、バ

ス停、通学路はそのままで使用することにしておりますので、工事期間中につきましては、警備

員などを配置いたしまして、児童生徒の安全を確保するということで進めてまいりたいと考えて

おります。以上でございます。 

○議長（中原 信男君） そのほか質疑ありませんか。 

 ８番、安達幸博議員。 

○議員（８番 安達 幸博君） ８番。グラウンド整備に当たりまして、グラウンド内に今立って

る木を伐採するという御提案でございますが、これらの木の場所等お教えいただきたいと思いま

す。 

 また、この伐採する木に当たりまして、何年かの学校の歴史の中で記念樹というようなものも

あるのでしょうか、お尋ねをいたします。 

○議長（中原 信男君） 遠藤教育課長。 

○教育課長（遠藤 律子君） 木の伐採について、どこの場所かという御質問ということでお答え
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いたします。 

 主に、川側、フェンス側の木を１９本伐採するということでございますが、民家の側、校門側

といいますか、そちらのほうもございますが、一番手前、玄関側、校門側に近いところの桜の木

がございますが、そちらは景観上、残すということで現在は考えておりますし、それからテニス

コート側にある桜についても、伐採は行わずに剪定等で整備するという予定でございます。 

 それから、記念樹につきましてでございますが、以前、記念樹が１本ございました。そちらの

ほうは、植えられた関係機関の方に御相談して伐採を以前しております。それ以外につきまして

は、こちらで調べたところ、今現在、記念樹というところはございませんが、テニスコート側に

以前ＰＴＡの方の受賞されたときの記念樹というのがあるかと思いますけれども、そちらのほう

は、そのまま伐採はせずに剪定等で対応するという考えでございます。以上です。 

○議長（中原 信男君） ８番、安達幸博議員。 

○議員（８番 安達 幸博君） ８番。お聞きしますと、切る木、切らない木等があるようですが、

これらの切らなければならない理由は、グラウンドの水はけの勾配の理由なんでしょうか、お聞

きいたします。 

○議長（中原 信男君） 遠藤教育課長。 

○教育課長（遠藤 律子君） 伐採の目的に関しましては、おっしゃるとおり、今ある木がかなり

大きくなり過ぎて根も張っている状態でございます。勾配を考えますと、今、伐採する必要があ

るということで、現在の工事の期間に伐採をする予定でございます。以上です。 

○議長（中原 信男君） ８番、安達幸博議員。 

○議員（８番 安達 幸博君） 分かりました。 

 次に、フェンスの撤去及び設置についてでありますが、このフェンスはどこに今設置してある

フェンスなのかをお尋ねし、どのように新たに設置されるのかもお尋ねします。 

 そして、防球ネットも撤去というふうになっております。これは新たに設置がございませんが、

部活あるいは学校教育上、こういった野球を特にするときのネットだろうと思うんですが、もう

必要ないという意味で捉えてよろしゅうございますか。 

○議長（中原 信男君） 遠藤教育課長。 

○教育課長（遠藤 律子君） まず、フェンスの工事につきましてでございますけれども、今現在

ある川側のフェンス、それから民家側のフェンスにつきましては撤去し、その後、新設して新た

なものということで、更新工事を行う予定でございます。 

 それから、防球ネットに関してでございますけれども、こちらにつきましては、今は工事の内
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容には入れておりませんけれども、この中で今後必要であるという判断をした場合には、追加と

して防球ネットも撤去処分して、新たにするかどうかというところは今のところはまだ決定はし

ておりませんけれども、取りあえず撤去処分費用を今は見ておりますので、必要に応じて、また

設置が必要な場合、または違う防球ネット以外の方法があれば、そちらのほうで考えたいと思い

ますが、現在のところは撤去の処分費用のみを工事に考えているところでございます。以上です。 

○議長（中原 信男君） ほかに質疑はありませんか。 

〔質疑なし〕 

○議長（中原 信男君） 質疑がないようですので、質疑を終わります。 

 これより討論を行います。討論ありませんか。 

〔討論なし〕 

○議長（中原 信男君） 討論がないようですので、討論を終わります。 

 これより、日程第４、議案第５０号、建設工事請負契約の締結についての採決を行います。 

 この採決は、起立によって行います。 

 お諮りいたします。本案は、原案のとおり決定することに賛成の諸君の起立を求めます。 

〔賛成者起立〕 

○議長（中原 信男君） 起立多数。よって、議案第５０号は、原案のとおり可決されました。 

─────────────・───・───────────── 

  日程第５ 議案第５１号 

○議長（中原 信男君） 次に、日程第５、議案第５１号、財産（動産）の取得についてを議題と

いたします。 

 提出者の説明を求めます。 

 﨏田町長。 

○町長（﨏田 淳一君） ただいま上程されました議案第５１号、財産（動産）の取得について御

説明申し上げます。 

 議案書を御覧いただきたいと思います。これは、チャンネルひの放送設備に係る売買契約につ

いて、予定価格が７００万円以上であることから、地方自治法第９６条第１項第８号及び日野町

議会の議決に付すべき契約及び財産の取得又は処分に関する条例第３条の規定により、議会の議

決を求めるものでございます。 

 契約の方法は指名競争入札によるもの、契約金額は１，９５４万４００円、契約の相手方は鳥

取県米子市新開２丁目１番７号、株式会社サテライトコミュニケーションズネットワーク代表取
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締役、髙橋宏之でございます。 

 御審議いただきますようよろしくお願いいたします。 

○議長（中原 信男君） 説明が終わりましたので、これより質疑を行います。質疑ありませんか。

質疑ありませんね。 

〔質疑なし〕 

○議長（中原 信男君） 質疑がないようですので、質疑を終わります。 

 これより討論を行います。 

〔討論なし〕 

○議長（中原 信男君） 討論がないようですので、討論を終わります。 

 これより、日程第５、議案第５１号、財産（動産）の取得についての採決を行います。 

 この採決は、起立によって行います。 

 お諮りいたします。本案は、原案のとおり決定することに賛成の諸君の起立を求めます。 

〔賛成者起立〕 

○議長（中原 信男君） 起立多数。よって、議案第５１号は、原案のとおり可決されました。 

─────────────・───・───────────── 

○議長（中原 信男君） 以上で本臨時会に付議された事件は全て議了いたしました。 

 よって、会議規則第７条の規定により閉会いたしたいと思います。これに異議ありませんか。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（中原 信男君） 異議なしと認めます。 

 これで令和６年第５回日野町議会臨時会を閉会いたします。御協力ありがとうございました。

終わります。 

午前１０時２６分閉会 

─────────────────────────────── 

 


